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48. Erheblicher Mangel an Logopädielehrpersonen? 
 2019/591; Protokoll: ble 

Miriam Locher (SP) beantragt Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stillschweigend stattgegeben. 

Miriam Locher (SP) dankt für die Beantwortung der Interpellation. Die Einschätzung in der Ant-

wort freut die Rednerin sehr, da sie sich nicht deckt mit dem, was an sie herangetragen worden ist. 
Alle Stellen konnten besetzt werden und es gibt auch keine grossen Schwankungen in den Warte-
listen. Die unterschiedliche Wahrnehmung kommt aus dem Kreis der Logopädinnen und Logopä-
den. Ist der Informationsfluss nicht gewährleistet, oder wie erklärt sich dieser Unterschied? 

Regierungsrätin Monica Gschwind (FDP) wird die Antwort nachliefern. 

Miriam Locher (SP) schlägt vor, dies in der Bildungs-, Kultur- und Sportkommission aufzugreifen. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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